

Auf der Baustelle des Feuerwehrhauszubaus hat sich in der letzten Zeit sehr viel getan (detaillierter Bericht folgt demnächst), dennoch soll natürlich auch die Ausbildung der aktiven Feuerwehrmitglieder nicht zu kurz kommen, weshalb am 14., 21. und 22. August Gruppenübungen zur "Gruppe im technischen Feuerwehreinsatz" abgehalten wurden.

Nach einer kurzen theoretischen Wiederholung der Aufgaben der einzelnen Trupps, wurde auch ein praktischer Teil beübt, wobei es hier galt, die Maßnahmen vom Eintreffen an der Unfallstelle bis zum Retten einer in einem verunfallten Fahrzeug eingeschlossenen Person zu üben. Nach der Erkundung der Einsatzstelle wurden die zuvor theoretisch wiederholten Aufgaben der einzelnen Trupps des Fahrzeuges in die Tat umgesetzt. Um nur einige davon zu nennen, sind das das Absichern der Einsatzstelle, die Sicherung des Unfallfahrzeuges, die Betreuung der verletzten Personen, die Errichtung eines Brandschutzes und natürlich das Retten der im Fahrzeug eingeschlossenen Person, wobei hier mehrere Möglichkeiten besprochen und zum Teil auch praktisch durchgeführt werden.

Die Teilnehmer zeigten sich durchwegs zufrieden mit den Übungsinhalten, die für manch jüngeres Feuerwehrmitglied auch Neues boten und für die erfahreneren Mitglieder eine gute Wiederholung darstellten.

{gallery}2020-08-21 GUE{/gallery}